



## Contará con avanzado equipo para tratar el cáncer en el Biobío

# Andes Salud comienza la construcción de su nuevo Centro de Radioterapia

A partir de abril de 2026 estará habilitado Versa HD, el acelerador lineal más avanzado para administración más precisa de radiación.

Clinica Andes Salud Concepción inició ayer la construcción de su nuevo Centro de Radioterapia, tras una simbólica ceremonia de instalación de la primera piedra, consolidando un importante avance en su proyecto para convertirse en un referente regional del tratamiento integral del cáncer.

El Biobío enfrenta una complicada realidad en cuanto a esta patología, es por ello que Andes Salud decidió implementar soluciones locales que permitan atender las necesidades urgentes

de los pacientes, quienes por años han debido trasladarse a otras regiones para recibir tratamientos oncológicos. "Estamos dando un paso histórico en la medicina del sur de Chile con este nuevo Centro de Radioterapia que permitirá acortar los tiempos de espera y evitar que nuestros pacientes deban trasladarse fuera de la Región del Biobío para recibir sus tratamientos oncológicos. Hoy, por cada 100 pacientes diagnosticados en Chile

con cáncer, el 52% de ellos, fallece, versus, Estados Unidos que es mitad de esta cifra, debido al acceso que tienen a tratamientos", destacó Gonzalo Grebe, gerente general del centro de salud.

Grebe explicó que el acelerador lineal más avanzado de Elekta, equipo Versa HD, que estará plenamente operativo para el Biobío en abril de 2026, es considerado uno de los más modernos del mundo. Permite una administración más precisa de la radiación, maximizando la destrucción de



Ayer se hizo una simbólica ceremonia de instalación de la primera piedra.

células cancerosas y minimizando el daño a tejidos sanos. Además, se puede utilizar en diversos tipos de cánceres y administrar tratamientos hasta 10 veces más rápido, lo que reduce el tiempo total de tratamiento para el paciente.

El gobernador regional, Sergio Giacaman, recalco que el Biobío es la capital de la salud en el sur de Chile, por ello es relevante la instalación del equipo que adquirió Andes Salud, lo que va a permitir combatir el cáncer.

Asimismo, el seremi de Salud,

Eduardo Barra, dijo que "es muy relevante que se haga este esfuerzo por parte de Clínica Andes Salud para dotar a la Región de un nuevo centro de radioterapia. El cáncer es una enfermedad más que emergente, es una realidad en nuestro país".